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大阪鶴見ロータリークラブテーマ「Together」

（２ページへ続く）

君が代・四つのテスト

〈第1642回〉 2019年8月6日（火） 本年度第5回 8月20日（火）

担当：中村会員

会員増強・新クラブ結成推進月間

担当：水野会員

未定イニシエーションスピーチ

人の口の中には唾液があります。生理的唾液の分泌
量は一日当たり０．７５～１．５㍑です。
その、唾液の働きは潤滑剤であり、抗菌特性のあるム
チンやタンパク質、炎症状態を調整するシスタチン、微
生物の増殖を阻害するラクトフェリン、消化を助けるア
ミラーゼ等、多機能を有します。この唾液の分泌量が減
少してくると感染しやすくなり、咀嚼や発音といった、口
腔機能の障害をきたします。当然、会話もスムーズにで
きにくくなります。

もう一つ、会話を妨げる因子としては、口臭がありま
す。口臭とは会話や呼吸で吐き出した息が、他人の鼻で
不快に感じられたならば口臭となります。臭いの感覚は
特殊なもので、同じ匂いが続くと感じなくなります（疲
労）。又、においの種類によって鼻で感じられる濃度も
異なります（閾値）。さらに、臭いを感じる人の精神状態

によってもその評価は違います。（感情）。
そのうえ、臭いの質や量を表現することは極めて
困難であり、主観的にならざるを得ません。
したがって一人二人ではなく、多くの人が不快と感
じるような口の臭いこそ口臭と言えます。
唾液量が減少してくると口腔内の何億もの細菌が
食物残渣等のタンパク質を分解してメチルメルカプ
タン（CH３SH）等の揮発性硫化物（臭い物資）を作り
ます。これが口臭の原因です。

口腔内に歯肉炎等の炎症があると細菌が増えて口
臭が認められることが多くあります。又、多くの薬剤を
服用している人も唾液量は低下しますので口臭が発
生しやすくなります。
口臭を無くし、楽しい会話、美味しく食事ができる
口腔の状態を保つためには正しいブラッシング、うが
い等をする事により常に、口腔内のプラークコント
ロールができた状態となり、口臭もしにくくなります。
爽やかな息で楽しく礼会にて会話を楽しみましょ

う。
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～　唾液と口臭　～



（１ページより）

￥8，０００.-　　　　累計　￥22，０００.-

菊 井 会 員

田 中 会 員 福田ガバナー補佐のご来訪を歓迎致
します。よろしくご教授ください。

佐 藤 会 員 福田Ｇ補佐の訪問を歓迎して。
山 本（ 隆 ）会 員 前回欠席のお詫び。

水 間 会 員 福田ガバナー補佐、本日はようこそお
越しくださいました。ご指導の程、宜し
くお願い申し上げます。

清 水 会 員 福田ガバナー補佐を歓迎して。

福田ガバナー補佐ようこそお越しくだ
さいました。鶴見ＲＣの例会を楽しん
でお帰り下さい。

0 7 月3 0 日（火） 福田ガバナー補佐訪問　クラブアッセ
ンブリ（クラブ協議会）

0 8 月0 6 日（火） 理事会

IM3組　福田治夫ガバナー補佐訪問
第２回クラブアッセンブリー開催

幹事報告 幹事：源 壽美子

ハイライトよねやま 記事よりピックアップ紹介

2 0 1 8 - 1 9 年度の寄付金は約1 4 億1 , 1 5 0 万円でした。
前年度と比べて1 . 6 ％減（普通寄付金: 0 . 6 ％増、特別寄
付金: 2 . 5 ％減）約2 , 2 2 0 万円の減少となりました。
当財団設立5 0 周年を迎え多くのご寄付をいただい

た前年度から大きく減少することなく、予算額1 3 億5 千
万円を無事達成することができました。
ご寄付をいただきましたロータリアン皆様のご尽力
に厚く御礼申し上げます。

【個人平均寄付額T O P ３】
１ 第2 5 9 0 地区：2 8 , 2 1 0 円
２ 第2 7 7 0 地区：2 5 , 5 5 3 円
３ 第2 6 6 0 地区：2 4 , 8 9 8 円

2 0 1 9 - 2 0 2 0 年度も引き続きご協力賜りますようよろ
しくお願いいたします。

別紙添付資料にて、前年度日本語作文コンクールの
報告、国際交流基金の報告を行いました。 ￥12，０００.-　　　　累計　￥117，０００.-

    

委員長：巽 健一米山奨学委員会報告

委員長：巽 健一2018~2019年度国際交流基金報告

福田治夫ガバナー補佐訪問　クラブアッセンブ
リー参加者人数
ガバナー補佐　福田様
ガバナー補佐エレクト　藤田様
メンバー2 1 名
　
各委員長より、今年度の活動方針を発表いただ
きました。
その後福田ガバナー補佐よりロータリー賞達成
のためのアドバイスとして、項目のご案内とともに
詳細を説明いただきました。

水口敦司、小山義之

菊井康夫、中村浩一

なし

8/1　山本良一 、8/20　源壽美子

各会員

誕生日

結婚記念日

事業所創立日

ホームクラブ10回連続賞

【35年】西野政治、佐藤俊一、田中信明
【28年】水間頼孝 【24年】菊井康夫
【15年】山本良一  【7年】大草修

在籍年数

今月の表彰とお祝い



担当：菊井会員

7月30日【1641回】

会員数　 　 　 　 31名

（内出席規定免除 12名）

出席会員   19名中  12名

出席免除会員  11名中  10名

出 席 率 22/29  75.86%

ビジター　　　　 0名

ゲスト　　　　　 ２名

出席総数　　　　 24名

前々回  7/9  Ｍ/Ｕ 3名

修正出席率 85.71%

フリートーク
「新規会員を勧誘する際に、

　　どのようにロータリーの魅了を伝えるか？」

ミュージカル「明日への扉」のご招待。
滋慶学園グループの音楽系３校によるミュージカル
「明日への扉」が９/１２(木)９/１３(金)９/１４(土)開催さ
れます。このミュージカルは大阪鶴見ＲＣ２０周年の記
念事業として貸し切り公演したミュージカルです。
皆様をご招待致します。事務局に申し込みください。

通常は座席フリーなのですが、今回は親睦を深
めてテーマに沿ってディスカッションすることを目
的としていたため、座席指定にしテーブルついて
もらいました。

各テーブル6名ほどのグループで、ガバナー補
佐、ガナバー補佐エレクトにも参加していただき
ました。
・人間関係ができている方に声をかけることで、
  とりあえず例会やU－50の会に来てもらう。
・昼ごはんを一緒に食べましょうと誘われ、その
 まま会員になることが多かった。
・年齢や業種の垣根を超えて、様々な出会いが
  待っている。
・国際交流のきっかけがたくさんある。
・暑さ故、お互いの体調について話をしていた
  ら、時間が来てしまった。

等、いつも同じ席で決まったメンバーとの会話
でしたが、たまには違ったメンバーと会話すること
で、親睦が深まり一体感が生まれればと思います。

ご存知のように、米山奨学金を授与された後の
奨学生を米山学友といい、日本各地区で米山学友
会を組織しているが、帰国した学友はその国で学
友会を設立し現在８か国ぐらいあるようだ。
世界各地で活躍している学友会同士を交流する
目的で２年前に初めて熊本で関西学友会が中心と
なって世界米山学友会が開催された。
今回はモンゴル米山学友会が名乗りをあげ「第
２回米山学友世界大会」がウランバートルで開催
された。日本からも多数の学友、ロータリアンが全
国から参加し、総勢６００名近くの参加者があっ
た。
わたしもモンゴルははじめてなのでこの機会に
関西米山学友会のツアーに加えてもらった。
４日の日程であったが関西からモンゴルへの直
行便がなく仁川空港での乗り継ぎに時間がかか
り、往復ともまる一日の旅行日で実質２日のみの

￥21,000.-6月分ライトミール振替
累計：￥1,030,429.-

覚野廣久会員

「明日への扉」ご招待のご案

米山学友会世界大会に出席して
佐藤　俊一

現地滞在であった。
ウランバートルは７月が訪れるのにいい季節のよ
うで、冬はマイナス２０度にさがり、７月でも１５度
前後の気温で現地では全く汗をかかなかった。
大会は第一日目の午後よりはじまり、その後の懇
親会を含め夜の１０時ごろまで続いた。今大会では
モンゴルの外務大臣（写真）の挨拶もあり、主催者
側の意気込みを感じさせた。
次回は２年後、台北のRI世界大会に合わせて開
催される予定である。
２日目には広々とした草原での夏祭りの招待をう
け、民族音楽、モンゴル相撲、騎馬のショーなどを
楽しむことができた。
余談ではあるが、高嶋PGをはじめとする中の島
RCのメンバーと現地で出会ったが、それは財団の
MGで現地に救急車を贈呈するためのツアーであっ
て、私のような物見遊山の旅とは目的が異なるもの
であった。




